



twitter  
@andotaisaku

週刊区政報告  
ニュース

日本共産党 区議会議員  
Japanese Communist Party

2018年12月9日 No. 309



# 安藤たい作

バックナンバー 品川 安藤たい作ニュース 検索



漫画：安藤たい作

## 羽田新ルート 区長の公約違反を追及

# 「反対」の区議会を作り計画を止めよう

国が狙う2020年までの羽田新ルート決行まであと1年余。私は11月16日の決算委員会総括質疑で、区長の選挙公約「羽田の空路変更は何よりも区民の安全安心を最優先」を詰めました。

私は、区長が一安全安心を最優先」と掲げながら就任会見で「一品川区が反対するわけにはいかない」と容認表明をしたのは公約違反ではないか、区長選で示された民意は容認ではない、と質問。区長の代わりに部長が立ち「選挙の過程や結果について一自治体の職員が意見するところはない」と答弁。区長は最後まで答弁できず逃げ続けました。私が区長自身の公約なのだから区長に答弁を求めよ、と委

員長に促すと、議場が紛糾。結局、委員長が区長に答弁を求めることはなく、自公与党会派の区長擁護姿勢が浮き彫りになりました。

安全安心が最優先と言いながら、根拠のない安全神話にすぎり、最後まで計画への異議を唱えず、区民の命と暮らしを守る自治体使命を放棄。これは原発事故と根っこは同じ。いよいよ議会の役割が問われています。



決算特別委員会 総括質疑（共産）

昨年秋に大阪市で航空機から落下したパネルの原寸大模型を示し、決算委員会で総括質問をおこなう。

実現!!ご参加を!

### 「教室型説明会」

12/20 (木) 夜7~8:30  
南大井文化センター  
(南大井1-12-6)

- \* 国の担当者が直接説明。
- \* 「今後、他の地域についても順次開催する予定」(広報しながわ)。

ニュースへのご感想  
をお寄せください

FAX 3778-3088  
taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして  
頂ける方を募集しています。ご連絡下さい!

活動報告

参加しました。

第六回教育カフェ



南区議と参加。多様な角度から品川の学校教育の現在を批判的に検討してきた教育カフェ、今回はグループ討論が実現。「まもるっち、スクールゾーン、すまいるスクールがあるから教育は品川」と不動産屋に進められ品川に越してきた、という方や現役の若手教師も初参加し、活気が出ました。目指す所は同じです (2018/10/21)

港区の麻布高齢者相談センター  
(地域包括支援センター) を視察



保健師、社会福祉士、主任ケアマネが揃っており専門性を活かし連携し、高齢者やその家族、地域の皆さんの相談にあたる「身近なパートナー」。これが5つの総合支所地域に設置されています。品川ではこのような体制がありません (2018/10/22)

保健師、社会福祉士、主任ケアマネが揃っており専門性を活かし連携し、高齢者やその家族、地域の皆さんの相談にあたる「身近なパートナー」。これが5つの総合支所地域に設置されています。品川ではこのような体制がありません (2018/10/22)

子育て・入園相談会



五組の保護者が見えました。子育て経験十分の保育士OBもいて、子ども同伴でも安心して相談できます。また、子育て全般の悩みにもアドバイスできます。飯沼、奥野区議と共に対応。相談を通して、保育園のみならず仕事、学校教育、放課後などの悩みや不安を伺う事ができました。 (2018/11/10)

道路住民運動全国連絡会・第44回全国交流集会@東京



のだて区議と参加。会場の東京経済大の磯野名誉教授がSDGs (持続可能な開発のための目標) と道路行政への住民参加について講演。世界から取り残されている日本の民主主義の状況が良く分かりました。他に道路運動のレジェンド鼎談など。山添参院議員も挨拶。 (2018/11/18)

5742-6818 (控室) または3491-3230 (事務所)



生活、医療、介護、保育、住宅、マンション紛争、労働相談など、まずはお気軽にご相談ください

毎月**第3火曜日**は  
午後6:30~8:30  
弁護士さんを迎えての  
**無料法律相談会**  
主催：共産党品川地区委員会

12/18、1/15 (火)



相談はいつでもお気軽に。

【安藤たい作事務所】  
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

安藤たい作プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。